

COMISION DE DERECHOS HUMANOS DE NACIONES UNIDAS  
PALACIO DE LAS NACIONES. GINEBRA

REPUBLICA DE CHILE  
PRESIDENCIA  
REGISTRO Y ARCHIVO  
NR. 92/3711  
31 FEB 82  
P.A.A. P.A.M.  
C.B. P.V.S.  
M.T.O. T.A.R.A.  
E.N.C.  
ARCHIVO

CON PROFUNDO ESTUPOR NOS ENTERAMOS DE LA ABSTENCION DE CHILE A LA CONDENA UNANIME DE LA COMISION DE DERECHOS HUMANOS DE NACIONES UNIDAS CONTRA ISRAEL POR LAS GRAVES VIOLACIONES DE ESTE PAIS A LOS DERECHOS HUMANOS DEL PUEBLO PALESTINO.

EL PUEBLO DE CHILE QUIERE SABER QUIENES HAN HECHO ESTA ABSTENCION PORQUE ELLA IMPLICARIA QUE ANTE LA ONU NOS HACEMOS COMPLICES DE LA TORTURA, DEL GENOCIDIO, DE LA EXISTENCIA DE 605.000 MINUSVALIDOS, DE LAS 7.000 MUJERES PALESTINAS QUE HAN DEBIDO ABORTAR, DE LOS 98.000 PRISIONEROS POLITICOS, TODO ELLO COMO CONSECUENCIA DE LA VIOLACION SISTEMATICA A LOS DERECHOS HUMANOS DE LOS PALESTINOS COMETIDOS POR ISRAEL.

MIENTRAS LA CANCELLERIA MUESTRA UNA ALARMA JUSTIFICADA POR EL INEXISTENTE RACISMO EN LA GRAN NACION SUECA, TOLERA CON SU ACTITUD EN NACIONES UNIDAS EL SUFRIMIENTO DE LA NACION PALESTINA. ELLO ESTARIA REFLEJANDO QUE LA POLITICA EXTERIOR DE CHILE ES CONDUCTIDA POR PEQUENOS Y QUIZAS QUE OSCUROS INTERESES.

ES DOLOROSO COMPROBAR QUE LOS MISMOS QUE AYER IMPLORABAN LA SOLIDARIDAD INTERNACIONAL OBTENIENDOLA CON LARGUEZA HOY DESDE SUS CARGOS DE GOBIERNO QUIZAS LOGRADOS A TRAVES DEL ENDEMICO MAL CHILENO DEL FAVOR PERSONAL ARRIESGUEN LA IMAGEN DE CHILE EN NACIONES UNIDAS Y ANTE LOS PAISES QUE NOS DIERON SU AYUDA.

COMO EL SENOR CANCELLER ES DESIGNADO POR EL SENOR PRESIDENTE DE LA REPUBLICA TAL FACULTAD PRIVATIVA DEBE CEDER CUANDO ESTA POR MEDIO LA DIGNIDAD Y EL PRESTIGIO DE CHILE. NOSOTROS VOTAMOS POR EL SENOR AYLWIN PORQUE CREIMOS EN LA JUSTICIA, EN LA PAZ Y EN EL DERECHO QUE DICE PROFESAR, PERO TALES VALORES QUEREMOS QUE LOS HAGA EXTENSIVOS A TODOS LOS PUEBLOS DE LA TIERRA QUE LO NECESITAN.

PEDIMOS A LA CONCERTACION, A RENOVACION NACIONAL, A LA UDI, A TODAS LAS IGLESIAS, A LOS CANDIDATOS Y A LA OPINION PUBLICA A EXIGIR UNA INVESTIGACION A FIN DE ESTABLECER QUIENES ORDENARON TAL ABSTENCION Y COMO SE ESTAN MANEJANDO LOS ASUNTOS EXTERIORES.

EXIGIMOS UNA INVESTIGACION Y LA RENUNCIA DE LOS RESPONSABLES INVOCANDO DEL SENOR PRESIDENTE DE LA REPUBLICA SU DOLOR SINCERO QUE NOS MOSTRO AL DAR A CONOCER POR LA TELEVISION EL INFORME RETTIG POR LA TRAGEDIA DE CHILE EN LA CUAL TODOS TUVIMOS CULPA PERO TAL DOLOR Y SOLIDARIDAD DEBE ENTREGARLO HOY A CUALQUIER SER HUMANO QUE HOY ESTA SUFRIENDO EN EL MUNDO. ESTA POR MEDIO LA CREDIBILIDAD DE SU PERSONA COMO GOBERNANTE Y LO QUE MAS IMPORTA, LA CREDIBILIDAD DE NUESTRO PAIS COMO MIEMBRO DE NACIONES UNIDAS. DE SU HONOR COMO NACION QUE CUMPLE Y COLABORA CON LA ONU PARA ERRADICAR LA INJUSTICIA EN EL MUNDO.

RESPALDAMOS A LA COMISION DE DERECHOS HUMANOS DE NACIONES UNIDAS Y LE ASEGURAMOS QUE LA ABSTENCION DE LA DELEGACION CHILENA Y LA POLITICA DE LA CANCELLERIA NO REPRESENTA LA VOLUNTAD MAYORITARIA DEL PUEBLO CHILENO. PEDIMOS PERDON A LOS PUEBLOS DEL MUNDO, INCLUYENDO A LOS PALESTINOS, Y QUEREMOS QUE EL SENOR PRESIDENTE EVITE QUE NUESTRO PAIS CON SU ABSTENCION HAGA EL TRISTE PAPEL EN NACIONES UNIDAS DE GUARDAR SILENCIO FRENTE A LA TORTURA, AL GENOCIDIO Y ESTE CONTRA LA VIDA DE LA NACION PALESTINA.

DE UN GRUPO DE CHILENOS DE TODAS LAS TENDENCIAS A LA OPINION PUBLICA, DIPLOMATICA Y MUNDIAL.